



Le Locle
Urbanisme horloger inscrit au patrimoine mondial
de l'UNESCO

Communiqué de presse **Cercle Scolaire du Locle**

Les élèves de 11^e année partiront en camp de ski

Ils seront 80, les élèves de 11^e année, à partir une semaine en camp de ski cette fin du mois de mars à Fiesch dans le canton du Valais.

En raison de la pandémie du Covid-19, les camps de ski du Cercle Scolaire du Locle avaient tous été annulés au mois de janvier de cette année. La situation s'étant améliorée, il est apparu important de pouvoir faire bénéficier les élèves de 11^e année d'une semaine blanche, eux qui n'ont pas eu de camp de ski lors de leur passage au cycle 3, toujours pour les mêmes raisons.

Vivre une semaine de camp de ski avec les copains et les copines dans un environnement différent de celui de l'école est une expérience enrichissante et importante qui marque profondément les esprits.

Les autorités de la ville et la direction de l'école ont tout mis en œuvre afin que ces élèves puissent profiter d'un camp qui aura lieu du 28 mars au 1^{er} avril 2022 dans les meilleures conditions.

Gageons que ceux-ci en garderont de beaux souvenirs durant de longues années.

Contact : Françoise Casciotta, directrice du CSSL, tél. 032 886 63 40

Le Locle, le 15 mars 2022

Pour tous renseignements complémentaires ou pour vous mettre en relation avec les personnes concernées, Bernard Vaucher, chargé de promotion et de communication de la Ville du Locle, est à votre disposition au no de tél. 032 933 84 14.